

鷹巣の子 9月

平成26年8月29日
福井市鷹巣幼小学校
TEL86-1114
FAX86-1115
学校代表アドレス



大物をねらって

6月21日(土)にPTA親子魚釣り大会が漁港でなく、御家族総出で「大漁賞」や「大物賞」などの各楽しんでいました。鷹巣はなんととっても海がありの人も多く、地域の大切な文化の伝承の1つだと思



第1回地域学校協議会

6月24日(火)に第1回の地域学校協議会が行われました。1方からの教職員の取り組みや児童の学校生活の様子を、協議会員の方々にお伝えしました。そして、御意見や御質問をいただき、情報交換が行われました。また、当日は学校自由参観日があり、多くの方々に幼児児童の学校生活の様子を御参観頂きました。

給食の試食もお願いしました

感動をありがとう！

連合音楽会発表

6月24日(火)の学校自由参観日に合わせて、福井市連合音楽会で演奏する曲の校内発表会も行われました。すばらしい歌声の中学生の発表前に、6年生10名が練習の成果を発揮しました。曲目「今咲き誇る花たちよ」を心を込めて演奏し、幼稚園児や中学生、学校に来られた方々から大きな拍手をいただきました。

素晴らしい
演奏をありがとう



みんなの力で地元の 海をさらにきれいに！

6月30日(月)に中学校区一斉海岸清掃が行われました。菊浜と学校よりの鷹巣海水浴場を、毎年海開き前に中学生とともに清掃しています。リーダーとして中学生が進んで清掃してくれており、幼児・小学生のよい手本となっております。海から流れ着いたゴミやビニールのゴミなどいっぱい取ることができました。

こんなにたくさん拾ったよ

鷹巣にも夏がやってきた！

7月10日(木)に、鷹巣海水浴場の海開き式があり、今年の夏の海水浴が安全で楽しいものになるように神事が行われました。そして、7月15日(火)に幼児・児童が楽しみにしていたサマーフェスティバルがありました。この行事は、海開きをした地元の美しい鷹巣海水浴場で、縦割り班での対抗ゲーム(しっぽ取り鬼ごっこ)と海水浴を楽しむものです。よい天気の中、きれいな海に入り、気持ちよさそうに泳ぐ姿はやはり海の子です。

砂の上では逃げにくいなあ～
楽しい歓声にあふれましたね



がんばれ鷹巣中学校！

7月4日（金）に部活動の大会に参加する中学生へ向けて激励会がありました。4，5，6年の児童が考えて行った応援を披露して、中学生のお兄さんやお姉さんは大変喜んでくれています。そして、次の日から始まる大会で全力を出して戦ってくれています。特に中学3年生は最後の大会となりますから、心に残る応援となったことでしょう。

頑張れ！頑張れ！中学生

思い出いっぱい夏休み

7月19日（土）から8月28日（木）は、楽しい夏休みです。数年前から2学期制ですから、夏休みは1学期中となります。ちなみに1学期は10月9日（木）終業式となり終わります。今年も大変暑い夏で、全国でも猛暑日が続く、35℃越えもありました。台風が来たときやお盆の頃は雨が続き、夏休み後半になっても暑さは続いており、連合体育大会の練習や体育大会の応援練習も、暑さに負けず大粒の汗をかいて頑張っていました。

夏休み前集会
子どもたちは夏休みの思い出を胸に1学期の後半に向かいます。



9月の行事予定

- ・ 9月 6日（土）…校内体育大会（雨天順延）
- ・ 9月 8日（月）…振替
- ・ 9月 10日（水）頃…学校田稲刈り
- ・ 9月 18日（木）…市小学校連合体育大会（予備日19日）

金浜集会(7/11)での5年生のラジオ体操発表→

